

Minister eröffnet den ersten Urwaldpfad

Neuhaus/Riegelsberg (wa). Jetzt ist es soweit: Am kommenden Sonntag, 24. August, 14 Uhr findet die erste Wanderung auf dem neu gestalteten Urwaldpfad im Saarkohlenwald ums Forsthaus Neuhaus herum statt. Mit dabei wird auch der saarländische Umweltminister Stefan Mörsdorf sein. Dieser Pfad ist das Ergebnis eines zehntägigen Workshops zum Thema Wald und Kunst, in dem in- und ausländische Akteure mit Mitteln des Waldes und seiner Industriegeschichte neue Formen des Urwald-Erlebens ermöglichen wollen. Wer Lust hat, den Pfad auf Schusters Rappen zu erkunden und den Minister bei dieser spannenden Wanderung zu begleiten, ist dazu eingeladen. Treffpunkt ist um 14 Uhr die Saarbahnhaltestelle Heinrichshaus. Die Wanderung dauert etwa drei Stunden. Festes Schuhwerk ist erforderlich.